
Ostern ist nicht abgesagt

Ostern ist nicht abgesagt.

Nein, Ostern findet gerade statt.

Ostern ereignet sich immer jetzt – global und sehr real.

Was wir an Ostern feiern – das geschieht derzeit hunderttausendfach.

Überall auf der Welt, aber diesmal auch bei uns,

ganz unerwartet und neu und anders, direkt vor unserer Tür.

Das erschreckende Geheimnis von Leid und Tod –

es hat uns im Griff –

jetzt spüren wir es hautnah.

Es geht um Leben und Tod – für viele. Für viele von uns.

Ja, das ist das Geheimnis von Ostern.

Erschreckend real sind wir mittendrin.

Aber gerade das ist die Botschaft von Ostern:

Auch Gott ist mittendrin – erschreckend real.

Gerade jetzt, gerade heute, genau so

geht Gott in das Leiden und Sterben hinein – mit uns.

Gerade jetzt wird die Liebe stark wie der Tod –

bei allen, die helfen, die sorgen, die kämpfen und hoffen.

Gerade jetzt öffnet Gott neues Leben – auch durch den Tod hindurch,

auch da, wo unsere Möglichkeiten enden.

Gott selbst ist gestorben, Gott selbst stirbt mit uns –

und reißt uns mit sich durch das Dunkel ins Licht.

Weniger glauben wir Christen nicht. 

Ist uns das neu?

Nein, Ostern ist nicht abgesagt.

Ostern ist uns zugesagt. Gerade jetzt. Im Ernst.

Ein frohes und gesegnetes Osterfest 

wünsche ich Euch und Euren Familien.

Euer, 

P. Sijoy Peter Thevarakatt O.Carm. 

Quellen: Abtei Varensell und Pfarrbriefservice


